
オーケストラアンサンブル金沢 高山公演

感想

・古関裕而先生のファンです。若い頃に気持ちが戻り、とてもリフレッシュでき嬉しかった。コロ
ナで沈んでいた心がリフレッシュ出来ました。嬉しいひと時、ありがとう。(８０代以上,)

・楽しくとても良かったです。知ってる曲が多く、心がワクワクしました。青島さんが愉快で、と
ても楽しかったです。(７０代,女性)
・今日の日をどんなに楽しみにしていたことでしょう。姉妹3人で来ました。こんな時がまた来るこ
とを楽しみにしていました。(８０代以上,女性)
・第1部素晴らしかった。年老いた寂しい心が震えるように感じた。生涯現役を貫かねばと元気が出
ました。ＣＤがあればと思いました。(８０代以上,)
・子どもと一緒にいましたが、終始楽しく鑑賞させていただきました。知らない古い曲を聴けたの
も貴重な体験でした。(４０代,女性)
・久し振りのＯＥＫが聴けてとても良かったです。音楽は生で聴くとやはり違います。とても楽し
い公演でした。(５０代,女性)

・私は長崎の鐘を日本一の名曲と思っていますので、本日は至福のひと時でした。感謝いたしま
す。(７０代,男性)
・学生の頃の歌、映画。学校で連れて行って下さって懐かしく涙が自然に流れてしまいました。い
い思い出になりました。(８０代以上,女性)
・とても良かった、来て良かった。心の洗濯になりました。「長崎の鐘」は、とても素晴らしかっ
た。生の演奏と声楽はとても良いです。オリンピックマーチに涙が出ました。昔の頃を思い出しま
した。(７０代,女性)

・青島先生を生で拝見できて楽しかった。テレビと同じでとても幸せでした。(７０代,女性)

・小2の息子と一緒に来ましたが、子どもも楽しかったと言っておりました。親子で楽しませていた
だきました。(４０代,男性)
・古関裕而さんは高山高校の校歌を作曲してみえるのだそうですし、また田尻さんも高山の人だそ
うで大変うれしく思いました。(８０代以上,女性)

・とても楽しかった。青島さんのトークが特に良かったです。田尻さんを初めて拝見しました。(６
０代,男性)
・ソプラノの声がとても美しく、癒されました。ビートルズ、良かったです。オーケストラの音色
がステキでした。(６０代,女性)
・久々のこの様な機会に来させていただいて、とても安らぎました。演奏もメロディーも素晴らし
かったです。声楽の方も、ピアノも司会も全て感動しました。ありがとうございました。また、来
てください。(６０代,女性)
・よく知った曲が多く、楽しめました。青島先生にお会いでき、軽妙なおしゃべりが聞け、とても
良かったです。ありがとうございました。(７０代,女性)
・久し振りに素晴らしい生のオーケストラの演奏が聞けて、嬉しかったです。田尻真高さんの活躍
も嬉しいです。青島広志さん楽しい解説と司会、ピアノ、とても感激しました。ありがとうござい
ました。(６０代,女性)

・青島さんが進め、田尻さんが指揮し、楽に効けるのですが、心に響くよい音楽会だと感じまし
た。楽しい演奏会でした。(７０代,男性)

・自分自身の世代ではありませんが、聞いた曲が多く、とても楽しめました。クラシックも良いで
すが、この様な曲のオケもいいなと思います。生演奏を聴いたのも、とても久々だったので、嬉し
かったです。(５０代,女性)
・素晴らしい演奏とステキな歌声で楽しませてもらいました。知っている曲ばかりで余計に感動し
ました。ありがとうございました。(６０代,女性)
・久し振りの演奏、ありがとうございました。大満足です。特に花の街、小さい秋…。横山さん最
高!(８０代以上,男性)
・爽やかな気分になりました。母についてきたので期待はしていなかったのですが、とても気分が
よくなりました。生まれる前の曲なのでノレるか心配でしたが大丈夫でした。(５０代,女性)

・最近、皇室の事など、何かとイヤな気持ちになる報道が多い時に、さわやかな気分になる曲で、
とても気持ちが軽くなりました。ありがとうございました。(７０代,女性)
・演奏会で生の声、音に感動しました。青島先生のウィットに富んだステージがとても良かったで
す。楽しかった。真高先生、ステキでした頑張ってください。(６０代,女性)

・久し振りの公演参加。やっぱり生は最高でした。(７０代,男性)
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・青島広志さんのお話が楽しかったです。以前も聴かせていただき楽しみにしていました。懐かし
い歌ばかりで、一緒に口ずさみました。ありがとうございました。(７０代,女性)
・久し振りに生演奏が聴けて良かった。今日は懐かしい曲、なじみの曲で、ソプラノ・テノールの
歌声が素晴らしかった。(７０代,)


